

華だより

2021年4月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会
グループホーム 清華苑
清華苑らんらん



ご利用者ご家族各位
4月に入り暖かく、心地よい季節になってきました。
この心地よい気候に心緩みそうになりますが、新型コロナウイルスの感染に関しては、まだまだ終息しそうにありません。それどころか第四波の兆しもみられ、なかなか気を緩めることができない状況です(多くの人がワクチンを接種すれが少し安心できるのですが・・・)。
心地よい季節を迎えますが、ご利用者体調管理に気をつけ、楽しい生活を送れるよう職員一同気を緩めることなく努めてまいります。
小嶋 徳幸



レポート①

おやつレク

三色団子づくり

おやつ作りの様子です。この日のメニューは「三色団子」。炊き立てのご飯をつぶして、赤・緑・黄色と色付けをしました。皆さん手先が器用で、アツという間に完成です。そのあと、みんな楽しくいただきました。



レポート②

調理レク

ちらし寿司

近頃めっきり春らしくなり、美味しいものが食べたいと昼食作りに「ちらし寿司」を作りました。みんなでうちわを扇いで混ぜていくだけで楽しくなっています。お吸い物や煮物もお手の物。笑顔で盛り付けをしてちらし寿司の完成です。食事の後、「美味しかったわ」「また作ってね」と、とても喜ばれていました。



Photo
memory

